

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1169 VIERNES 1 DE FEBRERO DE 2013

El soterramiento transformará el entorno de Vara de Rey

La Sociedad Logroño Integración del Ferrocarril ha adjudicado la redacción de los proyectos de urbanización de la rotonda de Vara de Rey y Lobete, que estarán preparadas para el mes de agosto



La Sociedad Logroño Integración del Ferrocarril (LIF 2002) ya ha adjudicado la redacción de las dos urbanizaciones correspondientes a la zona oeste de la fase 1 del soterramiento.

En concreto, el proyecto de la nueva glorieta de Vara de Rey y las conexiones de Duques de Nájera con Miguel Delibes será redactado por DH Ingeniería, por 68.000 euros (sin IVA) y un plazo de cuatro meses.

Por su parte, el proyecto de urbanización de Avenida de Lobete, entre las calles Pino

Las adjudicatarias de ambos trabajos son dos empresas logroñesas

y Amorena y Eliseo Pinedo, será redactado por QBO Arquitelia por 30.420 euros (sin IVA) y un plazo de tres meses.

Ambas empresas logroñesas se encargarán de tener redactados los proyectos para que en el mes de agosto el Consejo

de Administración de LIF 2002 proceda a su licitación y posterior adjudicación de las obras antes de fin de 2013 para que puedan comenzar los trabajos en el primer trimestre del próximo año.

Está previsto que a mediados de febrero se formalicen los contratos y, tras una fase inicial de entre mes y medio y dos meses que tendrá continuidad en una segunda fase, los proyectos estarán disponibles para ser presentados a finales del mes de junio, tras lo que deberán recibir el visto bueno del Ayuntamiento de Logroño y de LIF 2002.

Vuestra Alcaldesa

La transformación de la ciudad propiciada por el soterramiento de la vía férrea va cumpliendo etapas; reurbanizando espacios, mejorando las comunicaciones, acercando personas... mejorando, en definitiva, la calidad de vida de Logroño.

En este proyecto que desde el Ayuntamiento hemos llevado adelante con tanto empeño -en esta última etapa

la sintonía con el Gobierno Regional y Central ha sido decisiva- nunca nos hemos desviado de su principal objetivo: conseguir lo mejor para los logroñeses, pensar en todo momento cuál era la solución más adecuada para los problemas de la ciudad.

Así se hizo cuando ya en 2009 se decidió cómo debía ser la conexión en el cruce con Vara de Rey. Su remodela-

ción, eliminando el puente subterráneo y bajando su cota, es "imprescindible" -como aseguró el arquitecto del proyecto- para garantizar el sistema viario proyectado para la zona, con la nueva calle Miguel Delibes como elemento fundamental, y para que los vecinos de Cascajos se encuentren definitivamente integrados en la ciudad. Una vez más para incrementar el bienestar de todos los que aquí vivimos.



E. Ganave

agenda

Viernes 1	<p>17.15 h. Talleres. Planetario. De las lunas de Júpiter a los anillos de Saturno. Casa de las Ciencias.</p> <p>17.30 h. Ciencia a partir de 60. Universo fascinante con planetario. Casa de las Ciencias.</p> <p>19.30 h. Conferencia. Universidad Popular. Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento de Logroño.</p> <p>19.30 h. Presentación del libro 'Guardiola, realidad y leyenda del Barça'. Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).</p> <p>20 h. Teatro. Día Mundial de la Paz. Sala Gonzalo de Berceo.</p>
Sábado 2	<p>11.30 y 17.15 h. Talleres. Planetario. De las lunas de Júpiter a los anillos de Saturno. Casa de las Ciencias.</p> <p>17 a 22 h. X Fin es Sábado. Programa de ocio saludable para jóvenes. Polideportivo del IX Centenario (Avenida República Argentina, 62).</p> <p>20.30 h. Teatro. 'Un trozo invisible de este mundo', de Juan Diego Botto. Teatro Bretón.</p> <p>20.30 h. Gala benéfica de la Fundación para la Danza Víctor Ullate. Casa de la Danza de Logroño. Riojaforum (C/ San Millán, 25).</p> <p>20.30 h. Ciclo Invierno Cultural Taurino. Tauromaquia y sociedad del siglo XXI. Peña Taurina El Quite. Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48).</p>
Domingo 3	<p>8.30 h. Marcha pre-Valvanerada. 27 kilómetros (Logroño-Navarrete-Camping de Navarrete-Logroño). Salida desde C/ San Millán, 26-28. Organiza la Asociación de Vecinos de Madre de Dios.</p> <p>9 h. Asamblea anual. Amnistía Internacional. Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento de Logroño.</p> <p>11.30 y 17.15 h. Talleres. Planetario. De las lunas de Júpiter a los anillos de Saturno. Casa de las Ciencias.</p> <p>18.30 h. Espectáculo de Danza infantil. 'Charlie'. Teatro Bretón.</p>
Martes 5	<p>17.15 h. Talleres. Planetario. De las lunas de Júpiter a los anillos de Saturno. Casa de las Ciencias.</p> <p>20.15 h. Ciclo 'Cine y periodistas'. 'Primera página. Un año en The New York Times'. Sala Gonzalo de Berceo.</p>
Miércoles 6	<p>17.15 h. Talleres. Planetario. De las lunas de Júpiter a los anillos de Saturno. Casa de las Ciencias.</p> <p>20.15 h. Ciclo 'Woody Allen'. 'Woody Allen, el documental'. Sala Gonzalo de Berceo.</p>
Jueves 7	<p>12 h. Concentración contra la violencia de género. Plaza del Ayuntamiento.</p> <p>17.15 h. Talleres. Planetario. De las lunas de Júpiter a los anillos de Saturno. Casa de las Ciencias.</p> <p>17.30 h. Jueves Lardero. Amigos del Plus Ultra. Mercado de San Blas.</p> <p>18.30 h. Jueves Lardero. Universidad Popular (C/ Mayor, 46).</p> <p>18.30 h. Carnaval. Taller de sombras chinescas. Biblioteca Rafael Azcona (C/ Santos Ascarza, 34).</p>

punto
limpio
móvil

De lunes a viernes, de 9 a 13.30 horas
y de 16.30 a 18.30 horas;
sábado, de 9 a 14 horas

Viernes 1. Plaza del Ayuntamiento y Parque La Solana (Yagüe).

Sábado 2. Avenida de Aragón (junto a Media Markt) y Centro comercial Alcampo.

Lunes 4. Plaza Tomás y Valiente y Plaza Primero de Mayo.

Martes 5. Plaza de los Derechos Humanos (Avda. de España) y Plaza Joan Miró.

Miércoles 6. Espolón (Avenida de La Rioja) y Gran Vía (esquina Murrieta).

Jueves 7. Piqueras con Plaza S. Pedro (La Estrella) y Plaza Mercado.

De buena
fuente

Edita:  Ayuntamiento
de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Nueva Imagen Comunicación Integral
Impreme: Gráficas Ochoa, S.A. Dep. Legal: LO-101-1986

exposiciones

Sala Amós Salvador

INOUT. Luis Burgos. Hasta el 17 de marzo.

Casa de las Ciencias

Universo fascinante. Salas 1 y 2. Hasta el 24 de febrero.

Entre La Rioja y el Cielo. Sala 3. Hasta el 3 de febrero.

Las inundaciones del Ebro. Sala 4. Hasta el 7 de abril.

Otras exposiciones

Mira y toca. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 1 de febrero.

Esculturas metálicas, de Totó Sibio. Centro Cultural Ibercaja (C/ Portales, 48). Hasta el 6 de febrero.

Tejiendo campanas. Óleos sobre arcilla. Exposición solidaria. Sala de exposiciones Ibercaja (C/ San Antón, 3). Hasta el 14 de febrero.

Cuadernos de viaje de Enrique Flores. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 15 de febrero.

Prototipos III, de Samuel Ibáñez. Sala de columnas de la Bene (entrada por el Parque del Oeste). Hasta el 17 de febrero.

Negro, de David A. Pérez. Estudio 22. Hasta el 27 de marzo.

AULA DIDÁCTICA LA GRAJERA

Talleres, de 10.30 a 14.30 horas.

Máscaras de Carnaval.

Sábado 2.

Taller de pesca sin muerte. Domingo 3



convocatorias

XXX Trofeo Internacional de Esgrima 'Ciudad de Logroño'. Los días 8 y 9 de febrero en el polideportivo Titín III. Entrada libre. Horarios: el sábado, de 13 a 20 horas, y el domingo, de 9 a 14 horas.

Cena benéfica de la Asociación contra el Cáncer en La Rioja con motivo de su 50 aniversario. El 22 de febrero, a partir de las 21 horas, en Bodegas Franco Españolas. Diversas actuaciones. Más información en la sede de la asociación (C/ García Morato, 17. 1ºD) y en el teléfono 941-244412.

La **Asociación de Amigos Plus Ultra** organiza un viaje a Bilbao el 2 de febrero para ver la exposición de Fernando Botero en el Museo de Bellas Artes y visitar el Palacio Euskalduna. Más información en el Instituto Sagasta y en el teléfono 941-288309.

La **Asociación de Vecinos San José** y la **asociación de Jubilados y Pensionistas**, con sede en el Centro Deportivo La Ribera, organizan a lo largo del año actividades de dibujo y pintura, manualidades, apoyo escolar, inglés, bailes latinos, informática, tai-chi,...

Estudio Vigilado Ibercaja. Hasta el 6 de junio, de lunes a jueves, de 16 a 17.30 horas. Información e inscripciones en el Centro Ibercaja (C/ Portales, 48) o en el teléfono 941 286 826.

VI Concurso de Pintura del Colegio de Agentes Comerciales de La Rioja. Presentación de obras hasta el 30 de abril. **www.coaclarioja.es**

'Quiéreme bien'. Este taller formativo, dirigido a jóvenes entre 18 y 35 años, se desarrollará en cuatro viernes del 5 al 26 de abril en la Gota de Leche. Inscripciones a partir del 1 de febrero.

Las obras de San Bartolomé descubren nuevos hallazgos

El Ayuntamiento contrata un estudio arqueológico de los restos hallados junto a San Bartolomé, tras el derribo de la Casa de los Jesuitas, que podrían ser parte de la muralla medieval de la ciudad

La contratación se ha formalizado ya, de modo que estos trabajos podrán comenzar en unas pocas semanas, una vez hayan concluido las obras de remodelación del entorno de San Bartolomé.

Durante las obras de restauración de la iglesia de San Bartolomé, que la Diócesis acometió el año pasado y que aún continúan, "los arqueólogos que supervisaban la ejecución de estos trabajos identificaron un imponente muro que, si bien su cara este estaba a la vista al comienzo de las obras, hasta aquel momento no contaba con una perspectiva amplia". Tal como lo explicó el concejal de Desarrollo Urbano, Pedro Sáez Rojo, "las dimensiones y la calidad de la fábrica del muro hallado son notables, lo cual puede inducir a pensar que se trata de la muralla medieval que protegía la ciudad".

Con el objetivo de determinar el origen exacto de estos restos, ahondando por tanto en la historia de Logroño, y tenerlo como referencia para futuras actuaciones en la zona, el Ayuntamiento ha contratado un estudio arqueológico. Una intervención que será llevada a cabo por los mismos arquitectos que supervisaron los trabajos de la Diócesis, Sergio Larrauri y Silvia Losantos.

Ahora se efectuarán prospecciones en una zona de aproximadamente 25 metros cuadrados, donde se llevará a cabo una labor de campo. Tras los trabajos sobre el terreno está prevista una fase de topografiado de los restos y de redacción de un informe con



Las dimensiones y calidad del muro inducen a pensar en la muralla medieval

los datos recopilados (estructuras, materiales y estratificados), valoración de los restos y propuesta de medidas a adoptar para su futura conservación y/o reintegración en el planeamiento urbanístico de la zona. El presupuesto es de 5.980 euros y el plazo de ejecución, de dos meses.

El concejal de Desarrollo Urbano recordó que, tras el derribo de la Casa de los Jesuitas y la recuperación de la cabecera y la base de la torre de San Bartolomé, el Ayuntamiento tiene previsto acondicionar el resto

del solar, en una actuación que se integrará en el ámbito del Plan de la Villanueva que se está redactando en estos momentos. Así, "será una oportunidad única para efectuar el estudio arqueológico, antes de que se lleve a cabo la adecuación de este espacio". La presencia de estos vestigios será tenida en cuenta en las futuras actuaciones que puedan acometerse, pero además "estimularán a una investigación más profunda con el propósito de entender su naturaleza, funcionalidad y dimensiones".

Plan de la Villanueva

Respecto al Plan de la Villanueva, realizado por los prestigiosos arquitectos Álvaro Siza y José Miguel Hernández León, el concejal de Desarrollo Urbano confirmó que ya ha sido entregado al Ayuntamiento Logroño y que, en estos momentos, se encuentra en fase de estudio por parte de los técnicos municipales.



Los programas de cualificación profesional ofrecen 45 plazas

El concejal delegado del Área de Empleo, Felipe Royo, ha informado sobre la nueva edición de los Programas de Cualificación Profesional Inicial (PCPI). En 2013 se ofertarán 45 plazas formativas en estos programas: operario de fabricación mecánica y soldadura; instalaciones eléctricas y comunicaciones y operario de fontanería, calefacción y climatización; en total, 3 grupos de 15 jóvenes, entre 16 y 20 años. Los cursos son del 1 de febrero al 30 de septiembre.

El presupuesto para 2013 para los PCPI asciende a 152.000 euros sufragados con fondos propios. En este sentido, Royo ha destacado el esfuerzo que el Ayuntamiento

de Logroño ha hecho en solitario en esta materia con el objeto de formar a los jóvenes y ayudarles a tener un futuro mejor. Por su parte, la Consejería de Educación del Gobierno de La Rioja apoyará esta iniciativa municipal con 6.000 euros.

Los PCPI son un enlace entre el sistema educativo y el mundo laboral

Con la puesta en marcha de los PCPI, el Ayuntamiento de Logroño cumple uno de los compromisos adquiridos por la alcaldesa

de la ciudad, Cuca Gamarra. La clara apuesta por la formación y por el apoyo a aquellos colectivos que más lo necesitan. Cabe recordar que el presupuesto para 2013 de la concejalía ha aumentado un 8,63%.

Los resultados de los PCPI a lo largo de los tres últimos cursos concluyen que entre el 65 y el 80% de los alumnos termina el programa y más del 10% de ellos consigue un empleo en estas especialidades gracias a la iniciativa municipal. Otro de los éxitos de este programa es que un 55% de los chavales continúan con los estudios, bien en segundos ciclos o en módulos de grado medio.

Un Logroño inclusivo,

La pasada semana se constituyó el Consejo Municipal de la Discapacidad, el órgano que impulsará las iniciativas en este ámbito.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presidió la constitución del Consejo Municipal de la Discapacidad, cuya creación y composición se aprobó en los últimos plenos de 2012. Catorce personas, representantes del Equipo de Gobierno, los grupos municipales, las asociaciones de discapacitados y los cinco distritos de la ciudad, forman parte del Consejo que ya se ocupa de dos temas fundamentales: los Planes Municipales de Discapacidad y la elaboración de una nueva Ordenanza Municipal de Accesibilidad Universal.

El Consejo ya trabaja en los Planes Municipales y una nueva ordenanza

La alcaldesa de Logroño explicó que el Consejo Municipal de la Discapacidad es un nuevo órgano que sustituye a la Mesa de la Discapacidad con el objetivo fundamental de *"implicar a todas las áreas del Ayuntamiento en el desarrollo de las políticas destinadas a este colectivo y trabajar de manera transversal desde todos los ámbitos"*.

La alcaldesa de Logroño señaló que desde el Consistorio logroñés, y con el apoyo de la sociedad, se trabaja por conseguir *"un Logroño más inclusivo, un modelo y un ejemplo de ciudad accesible gracias a la colaboración de las administraciones y de todas las entidades que trabajan con personas con discapacidad"*.

"Creemos -añadió- que debe potenciarse el protagonismo y la participación de este importante sector de la población en la vida pública. Y el mejor instrumento para ello es la creación de un órgano de participación específico para él".

Cuca Gamarra reiteró el compromiso del Ayuntamiento de Logroño por avanzar durante esta Legislatura en las políticas destinadas a los colectivos de las personas con discapacidad. *"Contaremos con varios medios, además de este Consejo Municipal. Estamos trabajando en la redacción del IV Plan Municipal de Discapacidad y en una nueva Ordenanza Municipal de Accesibilidad Universal"*. El objetivo es que el IV Plan Municipal de Discapacidad entre en vigor en 2014 y se extenderá hasta el 2017.



Sesión constitutiva del Consejo Municipal de la Discapacidad, en la que participan catorce representantes del Equipo de Gobierno, los grupos municipales, las asociaciones de personas con discapacidad y los cinco distritos de la ciudad

De hecho, en el orden del día de la sesión constitutiva del Consejo ya figuraba la constitución del Grupo de Trabajo para la evaluación del anterior Plan Municipal de Integración de Personas con Discapacidad y la redacción del próximo, así como la creación de otro grupo que se encargará específicamente del estudio y análisis de la futura Ordenanza Municipal de Accesibilidad Universal.

La alcaldesa agradeció el trabajo y la colaboración del CERMI

El Consejo Municipal de la Discapacidad será un órgano en el que compartir inquietudes con el mundo de la discapacidad y canalizar la participación de las personas con discapacidad y de sus familias.

Este consejo -presidido por la alcaldesa- está integrado por un miembro de cada uno de los grupos políticos con presencia municipal, cuatro representantes del CERMI (uno por cada uno de los colectivos de personas con discapacidad), tres concejales del Equipo de Gobierno o los funcionarios de sus respectivas áreas en quienes deleguen y un representante del sector de

la discapacidad por cada uno de los cinco distritos de la ciudad.

Colaboración del CERMI

Cuca Gamarra recordó que con este instrumento de participación y decisión se cumple con la palabra dada al CERMI Autonómico de La Rioja y resaltó *"la pujanza del movimiento asociativo creado en torno a la discapacidad"*.

La alcaldesa de Logroño agradeció el trabajo diario y la colaboración permanente del CERMI con el Ayuntamiento de Logroño para poner en marcha las iniciativas y políticas relacionadas con las personas con discapacidad en nuestra ciudad.

Fruto de esa labor constante se ha creado este Consejo Municipal de la Discapacidad como órgano de representación del colectivo. Para su constitución y para dotarle de un Reglamento de funcionamiento y organización se ha desarrollado un arduo trabajo previo en el que se han implicado las diferentes asociaciones de este ámbito que desarrollan su actividad en la ciudad.



de todos y para todos

Municipal de la Discapacidad, e ámbito



Tres nuevos taxis adaptados prestan servicios a personas con movilidad reducida

El concejal de Movilidad, Ángel Sáinz Yangüela, presentó a la presidenta del CERMI-La Rioja, Manuela Muro, los tres nuevos taxis adaptados que recientemente ha adjudicado el Ayuntamiento de Logroño. Licencias que serán, preferentemente, para la prestación del servicio mediante vehículos accesibles, adaptados para personas con movilidad reducida y con algún grado de discapacidad.

Se trata de tres nuevas licencias para vehículos accesibles que se suman a las dos ya existentes en la ciudad. En total, con estas incorporaciones, Logroño cuenta con 95 licencias de taxis. "El Equipo de Gobierno trabaja para garantizar la accesibilidad en la ciudad y, con estas últimas adjudicaciones,



Representantes municipales y de los colectivos de personas con discapacidad asistieron a la presentación de los taxis

Con las nuevas licencias, Logroño ya oferta cinco taxis adaptados

Logroño cumple con creces la Ley que marca que antes de 2017 las ciudades deben tener un 5% de vehículos adaptados dedi-

cados a este tipo de transporte. Nos hemos adelantado cuatro años a la normativa cumpliendo nuestro compromiso por un Logroño inclusivo".

Estos taxis prestarán servicio de forma prioritaria a las personas con discapacidad pero, en caso de estar libres, estarán en igualdad de condiciones con los taxis no adaptados y realizarán servicios a cualquier ciudadano.

Símbolos accesibles en aseos de la hostelería logroñesa

Otra iniciativa en el ámbito de la discapacidad es la campaña de sensibilización sobre símbolos accesibles en los aseos de restaurantes, cafeterías y bares de Logroño. La concejal de Familia y Política Social, Paloma Corres, junto a la presidenta del CERMI La Rioja, Manuela Muro, y el presidente de ARPS, Santiago Urizarna, presentaron esta campaña cuya necesidad deriva de la confusa señalización, en algunos establecimientos, del diseño de la imagen que diferencia un servicio de hombres y un servicio de mujeres.

Los establecimientos recibirán pictogramas para los aseos comprensibles para todas las personas, con el fin de facilitar el acceso a los aseos de uso público. En total se distribuirán 1.200 pictogramas (500 de mujer, 500 de hombre y 200 de personas con discapacidad).

Los sistemas de señalización elegidos cumplen la función de informar, prevenir y



En la web municipal se conocerán cuáles son los establecimientos adheridos

orientar, de forma visual, atractiva y sencilla. Además, son accesibles para cualquier persona, independientemente de sus capacidades, contribuyendo a darles seguridad.

Se trata de diseños claros, anagramas homologados por las administraciones e iguales a los de los establecimientos públicos, universales y accesibles.

Corres agradeció la colaboración de las asociaciones de hostelería, "que han manifestado el deseo de participación en la misma y transmitido a sus asociados la información sobre la campaña".

El Ayuntamiento de Logroño recibe un **vehículo** para mejorar la **coordinación** de los servicios de **emergencia**

El Gobierno de La Rioja ha entregado a la alcaldesa de Logroño un vehículo valorado en 110.000 euros, que se utilizará como Puesto de Mando Avanzado para afrontar casos extraordinarios de emergencia o catástrofes.

En el acto de entrega del vehículo, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, destacó que "se trata de un nuevo ejemplo de colaboración entre administraciones para mejorar los servicios públicos" y explicó que "se utilizará en casos extraordinarios y en los que el episodio se alargue en el tiempo".

El Puesto de Mando Avanzado se incorpora al Plan de Vialidad Invernal diseñado por el Ayuntamiento y estará al servicio de Protección Civil. Fundamentalmente, se utilizará como lugar de coordinación operativa de las unidades que intervienen en una situación de emergencia, un espacio para poder centralizar la información, el seguimiento y

la evolución del suceso. Posibilitará también una buena coordinación con el Centro de Coordinación Operativa del SOS Rioja 112 y servirá como apoyo logístico general y punto de información a los ciudadanos.

El Puesto de Mando Avanzado funcionará también como vehículo repetidor móvil que en situaciones críticas garantice las comunicaciones, así como estación meteorológica móvil. Además, será un vehículo de apoyo en equipos de radio de repuesto, baterías, cargadores de telefonía móvil, linternas y cualquier material que sea necesario durante una intervención o emergencia.

Dimensiones y equipación

Sus dimensiones son 8,6 x 2,5 metros y está dotado de petacas laterales extraíbles. Cuenta con tres espacios: sala de coordinación, sala de transmisiones y aseo. El vehí-



culo tiene una carga máxima de 6.500 kilogramos y puede transportar a 3 pasajeros.

Dispone de televisión digital, ordenador con impresora, wifi, repetidor móvil, 10 equipos de radio, maletín de comunicaciones de corto alcance, globo de iluminación para 2.000 metros cuadrados, globo de iluminación portátil para 50 metros cuadrados, estación meteorológica y grupos generadores.

noticias

Subvenciones en áreas de familia y servicios sociales

Se han aprobado las bases para la concesión de las subvenciones para asociaciones sin ánimo de lucro para el desarrollo de acciones en materia de juventud, servicios sociales y salud y educación durante 2013. Se destinarán 583.400 euros para servicios sociales y salud, 32.900 euros para educación y 27.000 euros para juventud. Respecto a convocatorias anteriores se amplía del 10 al 15% el porcentaje de ayudas para gastos de mantenimiento.

Fomento del empleo entre colectivos con dificultades

Aprobada la convocatoria de las ayudas destinadas a las entidades sin ánimo de lucro para el desarrollo de acciones de fomento del empleo para colectivos con especiales dificultades de inserción laboral. Este año se destinarán 135.000 euros.

Aprobación de tres nuevas parcelas dotacionales

La Junta de Gobierno ha aprobado un programa de suelo dotacional para 2013 en el que

se incluyen tres parcelas: dos dotacionales pública y una privada. La primera está ubicada en Valdegastea y tiene uso público polivalente; la segunda, en el sector Ribera-Campus, uso público universitario o escolar; la tercera, es privada y se ubica en Fardachón.

Ayudas para mejoras en centros educativos

El Ayuntamiento de Logroño solicitará al Gobierno de La Rioja ayudas para realizar actuaciones de mejora en once centros educativos de la ciudad, que están

valoradas en más de 500.000 euros.

Conciertos del órgano de La Redonda

La alcaldesa, Cuca Gamarra, firmó un convenio entre el Ayuntamiento y la 'Asociación Antonio Brocarte Amigos del Órgano de La Redonda' para la realización de diversas actividades musicales. La colaboración se cifra en 9.000 euros y ayudará a financiar los conciertos con el órgano de La Redonda de Año Nuevo, fiestas de San Bernabé, San Mateo y Virgen de la Esperanza.

Tribuna Grupo Municipal del Partido Socialista

Cuca Gamarra paga a Pedro Sanz por promocionar la ciudad

El PP no es coherente con lo que dijo y con lo que hace. El PP criticó hasta la saciedad en la legislatura anterior que Logroño se promocionara en el exterior para atraer turismo, que los socialistas siempre consideramos motor de desarrollo económico para la Ciudad.

Ahora al PP le parece importante y necesario e incluso paga a la Comunidad Autónoma por estar presente en FITUR y anuncia su presencia en otras ferias como Londres y París.

En Madrid estos días están promocionando las Fiestas de San Bernabé que nuestro Gobierno anterior consiguió que se declararan de **Interés Turístico Regional** y para lo que, se elaboraron materiales especiales como los "Revellines", barajas, recortables y cómics, cuyos precios públicos se aprobaron en Pleno.

Pues bien, estos elementos llevan dos años "desaparecidos" (y esperemos que no hayan sido "mutilados"), el PP los mantiene secuestrados, sin poner a la venta ni tan siquiera en la Oficina de Turismo y no son los que llevan a FITUR, han preferido gastar en unos nuevos.

El PSOE considera que con el PP, las fiestas de San Bernabé ya no son el foco de atención y atracción de años anteriores. Han perdido la proyección internacional que tenían con la participación de grupos de otros países en los **Encuentros Internacionales de Grupos de Recreación Histórica**, entre otras actividades. Han perdido complicidades y la ilusión con la que trabajaban los **"Voluntarios de Logroño"** y otros colectivos y asociaciones.

En política hay que tener coherencia. Cuca Gamarra en la oposición despreciaba todo lo que estuviera relacionado con el turismo y las fiestas. Ahora se apunta a los éxitos que conseguimos otros con la participación y la implicación ciudadana.

Para nuestro gobierno estos temas, entre otros, fueron una prioridad porque creaban riqueza y atraían personas a Logroño lo que generaba empleo y desarrollo social, temas que sin embargo, para el PP, no han tenido ningún valor salvo el querer aprovecharse políticamente de lo trabajado anteriormente por tantas personas y colectivos.

Sra. Alcaldesa continúe con el trabajo iniciado por el Gobierno anterior sin despreciarlo ni ocultarlo, los logroñeses tenemos memoria.

Transparencia: un nuevo modelo que da confianza y credibilidad

Logroño obtiene una puntuación de 87,5 puntos en el Índice de Transparencia municipal, casi 17 más que la media nacional



Entre otras medidas, Logroño ha impulsado el Portal de Transparencia

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, manifestó su satisfacción por la calificación obtenida por el Consistorio que dirige en el Índice de Transparencia de los Ayuntamientos de España correspondiente a 2012. Logroño logró una puntuación global de 87,5 puntos, muy por encima de la media nacional de 70,9, y 17,5 puntos más en relación al último informe de 2010.

Cuca Gamarra se mostró complacida por los resultados del Índice de Transparencia en tres sentidos: porque en todos los parámetros "obtenemos como mínimo un notable", porque "hemos mejorado desde la última auditoria" y porque "superamos la puntuación media" de los ayuntamientos de España. Y, en definitiva, "porque confirma que estamos en el camino correcto".

"Este análisis es importante -ha resaltado la alcaldesa- por lo que en estos momentos representa el valor de la transparencia. Estamos en un cambio de modelo de gestión. En hacer que los ayuntamientos sean

solventes desde el punto de vista económico y financiero, y también un cambio en lo que la sociedad demanda a las administraciones. Es el momento de una nueva gobernanza, con gobiernos abiertos, que generen confianza, solvencia y credibilidad a los ciudadanos. Transparencia es sinónimo de todo ello y también de seriedad, rigor y eficiencia".

La organización independiente Transparency International España ha valorado el grado de transparencia en 110 administraciones locales del país, a través de un conjunto de 80 indicadores integrados en seis grandes áreas: Información sobre la Corporación municipal; Relaciones con los ciudadanos y la sociedad; Transparencia económico-financiera; Transparencia en las contrataciones de servicios; Transparencia en materias de urbanismo y obras públicas; e Indicadores para la nueva Ley de Transparencia.

En los seis apartados examinados Logroño ha obtenido un buen nivel, pero destaca el primer puesto ocupado en Relaciones con los ciudadanos y la sociedad, en el que se logró la máxima puntuación, 100 puntos. En los demás ámbitos nuestra ciudad alcanza importantes puntuaciones: Un 94,1 en Información sobre la Corporación Municipal; 92,5 en Transparencia económico-financiera; 75 en Transparencia en las contrataciones de servicios y 70,6 en Transparencia en Urbanismo y Obras Públicas.

El capítulo dedicado a la futura Ley de Transparencia representa una novedad. Es la primera vez que se incorporan una serie de indicadores con la información que será obligatoria para todas las entidades públicas según el proyecto de Ley de Transparencia. Logroño ha logrado aquí una puntuación de 86,7 frente a la media de 57,4.

Los puntos limpios tuvieron en 2012 más de 20.600 usuarios, un 12% más que el año anterior

El concejal de Medio Ambiente, Jesús Ruiz Tutor, realizó

un balance de la actividad de los puntos limpios en 2012. En términos globales, los puntos limpios recibieron a 20.631 usuarios, un 12,49% más que el año anterior. La media de entradas del punto limpio por día de funcionamiento se sitúa en 60.



Los accesos al punto limpio fijo, situado en el Parque Municipal de Limpieza (Polígono La Portalada), descendieron un 3,9%, mientras que los usuarios de los puntos limpios móviles aumentaron un 15,54%. El número de usuarios del punto limpio fijo fue de 2.773 y el de los puntos limpios móviles alcanzó los 17.858.

La evolución del total de usuarios de la red de puntos limpios refleja una clara tendencia alcista. Así, de los 2.427 usuarios de 2007 se pasó a 8.052 en 2008, 16.486 en 2010, 18.431 en 2011 hasta llegar a los 20.631 en 2012.

Respecto a la cantidad de residuos, destaca por el volumen recogido los residuos de aparatos eléctricos con más de 137.000 kilos, más de 8.800 de aceites domésticos, más de 6.400 de enseres de madera o cerca de 6.000 kilo de ropa.

16 puntos por toda la ciudad

Existen 16 puntos limpios móviles, que se distribuyen cada día, excepto los domingos, por toda la ciudad. Se instalan, por número de usuarios, en la Plaza Primero de Mayo (2.835); Gran Vía, esquina Murrieta (2.436); Plaza del Ayuntamiento (1.950); Plaza de los Derechos Humanos (1.902); Espolón (1.791); Avenida de Aragón, junto al Centro Comercial Berceo (1.156); Centro Comercial Alcampo (929); Rosalía de Castro (906); Chiribitas (676); Plaza del Mercado (650); Oeste (601); Plaza Tomás y Valiente (537); Plaza Joan Miró (503); La Estrella (417); Varea (295) y Yagüe (274).

Los puntos limpios sirven como centro de aportación voluntaria para la recogida selectiva de los residuos generados en el ámbito domiciliario, susceptibles de ser reciclados y para los que no hay establecidos sistema de recogida mediante contenedores en la vía pública.

Un símbolo de los autobuses urbanos



La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, entregó una placa de reconocimiento a Antonio Irigoyen, recientemente jubilado tras 34 años al volante de uno de los autobuses urbanos de Logroño.

Logroño se muestra en FITUR

El Ayuntamiento de Logroño promociona en la Feria Internacional de Turismo de Madrid (FITUR) la declaración de San Bernabé como Fiesta de Interés Turístico Nacional

Logroño aprovecha su presencia en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebra en el recinto ferial de Madrid del 30 de enero al 3 de febrero, para promocionar la declaración de San Bernabé como Fiesta de Interés Turístico Nacional.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se ha desplazado a Madrid para mantener reuniones y sesiones de trabajo encaminadas a este objetivo. Así, se reunió con la Secretaria de Estado de Turismo, Isabel María Borrego, para trasladarle los detalles y el trabajo que se viene realizando desde la Administración logroñesa para conseguir que las fiestas de Logroño cuenten con tal reconocimiento.

Con este objetivo, durante la feria, el Ayuntamiento de Logroño organizó una recreación del reparto del pez, el pan y el vino, alimentos con los que los logroñeses sobrevivieron al asedió francés en 1521. Un acto que se celebró en el stand que el Ayuntamiento de Logroño comparte con el Gobierno de La Rioja. Y fueron los propios cofrades de la Cofradía del Pez los que protagonizaron en Madrid el acto que, año tras año, se lleva a cabo en las murallas del Revellín.

En 2010, el Gobierno de La Rioja declaró San Bernabé como Fiesta de Interés Turístico Regional, paso previo a la declaración nacional. Por tanto, ambas administraciones aúnan desde entonces esfuerzos para conseguir que la capital riojana vea reconocido el esfuerzo que se ha realizado para valorar las fiestas patronales de la ciudad.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Logroño entregó el testigo de la Capital Española de la Gastronomía, ostentada con éxito por Logroño-La Rioja en 2012, al Consistorio de Burgos, que la capitaneará durante 2013.

La Cofradía del Pez recreó el reparto en el stand riojano de FITUR

Gamarra destacó la apuesta del Ayuntamiento por *“seguir consolidando nuestra tierra como modelo de turismo gastronómico y como referente a nivel nacional e internacional”*. En esta línea, hosteleros de las calles Laurel y San Juan participaron en FITUR. La alcaldesa de Logroño recordó que *“el Ayuntamiento trabaja por la declaración de la calle Laurel y San Juan como Ruta de Interés Turístico Regional por su valor gastronómico, “lo que conllevará una revalorización de este recurso e incidirá positivamente en la economía de la ciudad”*.

Otro de los grandes pasos dados en promoción de la ciudad están relacionados con el mundo del deporte. En FITUR se ha difundido que Logroño será la sede de la Copa de las Naciones de Patinaje sobre Hielo.

Por otro lado, en el mostrador que Logroño ha instalado en el stand riojano, se están repartiendo unos 2.500 folletos específicos de Logroño con información e imágenes de los diferentes recursos turísticos de la ciu-



dad; 38.000 marcapáginas de cuatro modelos relativos a la tradición del pez y el pan; y 3.350 ejemplares del libro 'El sitio de Logroño, San Bernabé y la Cofradía del Pez'.

Además, se están celebrando catas de vino de bodegas logroñesas, así como degustaciones gastronómicas a lo largo de las jornadas, y también se están emitiendo dos vídeos promocionales de la ciudad.

El desfile de Carnaval será el 9 de febrero y contará con más de 1.100 participantes



El acto central de las fiestas de Carnaval, que se desarrollan del 7 al 11 de febrero, será el desfile, que se celebrará el sábado, 9 de febrero, a partir de las 19 horas, y contará con más de 1.100 participantes repartidos en 14 comparsas, 2 carrozas y 4 grupos.

El desfile discurrirá por Rodríguez Paterna, Muro del Carmen, Muro de la Mata, Bretón de los Herreros, Once de Junio, fuente de Murrieta, Avenida de Portugal y Miguel Villanueva para terminar en El Espolón. El recorrido se ha modificado para afectar lo menos posible al transporte. Al término del desfile, El Espolón acogerá un acto presentado por David Moreno, de High School Musical. La fiesta concluirá con 'Un Carnaval de cine' de los bares de la Plaza del Mercado.

La programación infantil será otro de los puntos fuertes de la fiesta. Las Gaunas acogerá una fiesta de carnaval de las ludotecas municipales; en la Biblioteca Rafael Azcona se realizarán diferentes talleres y el programa 'X fin es sábado' estará dedicado a Carnaval. Por otro lado, se celebrará la tradicional fiesta de mayores, también en el polideportivo Las Gaunas, con un desfile y un baile de disfraces.

Respecto a la imagen de los Carnavales de Logroño, los alumnos de la Escuela Superior de Diseño de La Rioja, Miriam Clerigues y Víctor Arribas han resultado ganadores del concurso convocado entre los estudiantes de la escuela y son los autores del diseño del material de Carnaval.